

FECAICA exhorta poner fin violencia en C.A.

Tegucigalpa, enero 18 (A.P.) La Federación de Cámaras y Asociaciones de Industrias de Centroamérica (FECAICA) instó hoy a los organismos internacionales a que contribuyan a la solución de los problemas financieros que enfrenta el área, debido a la violencia registrada en Guatemala, El Salvador y Nicaragua.

El guatemalteco Herbert Fisher, Presidente de FECAICA, dijo al finalizar una reunión de 12 horas aquí que la participación de los países de la región, excepto Nicaragua, que la empresa privada centroamericana enfrenta serios problemas financieros.

"La violencia en algunas naciones de la región ha incidido en una franca disminución de las inversiones privadas, así como también en la exportación de materias primas", dijo.

Política contribuyó a dignidad afirma Carter

Washington, enero 18 (AP). El presidente Jimmy Carter dijo hoy que la política desarrollada durante los últimos cuatro años contribuyó a la causa de "la dignidad nacional y humana" en los países del continente.

Carter dijo que esa política fue "clara y constante. Apoyamos la democracia y el respeto de los derechos humanos. Luchamos con otros para liberar a la región de la opresión y el terrorismo. Hemos res-

petado la diversidad ideológica y nos hemos opuesto a la intervención externa en los asuntos puramente internos de otros estados, y en consecuencia respondemos a los pedidos de cualquier país amenazado por una agresión externa".

Carter continuó: "Apoyamos el desarrollo social y económico dentro de un marco democrático. Apoyamos el concepto de la solución pacífica de las

Pasa a la página 20

Aviones preparándose evacuar rehenes en Irán

Wiesbaden, Alemania Occidental, Ene. 18 (AP). Técnicos de la Fuerza Aérea de Estados Unidos alistaban hoy aviones de evacuación para los rehenes norteamericanos a un hospital de Alemania Occidental.

"Los aviones se usarán para recoger a los rehenes de dondequiera hayan sido enviados desde Teherán, probablemente de Argelia", dijo Ted Kennedy, portavoz del consulado de Estados Unidos en Francfort.

Había pocos signos visibles de los preparativos en las instalaciones militares norteamericanas para recibir a los rehenes, los oficiales no dijeron mucho al respecto.

Pero Kennedy indicó que los planes actuales son para traerlos a Wiesbaden, situada a unos 35 kilómetros de Francfort, para que descansen en el hospital de la Fuerza Aérea de Estados Unidos.

Kennedy indicó que supone que Irán enviará a

Pasa a la página 35

Fisher, de 42 años, gestiona ante el Banco Centroamericano de Integración Económica, con sede aquí, la contratación inmediata de un préstamo por 100 millones de dólares para financiar las exportaciones extrarregionales, particularmente para El Salvador, Nicaragua y Costa Rica, que tienen problemas en sus respectivas balanzas de pagos.

Indicó que 1981 será un año difícil para el sector privado centroamericano, como consecuencia del aumento de la inflación y de la fuga de capitales, que los observadores estiman en unos 1.000 millones de dólares en los últimos dos años.

Fischer manifestó que los empresarios de la región

Pasa a la página 28



AP Radiotfoto para LA PRENSA GRAFICA

CHRISTOPHER, Argel, enero 18 (AP). El Secretario Adjunto de Estado Warren Christopher llega a la embajada norteamericana en Argel para continuar trabajando en las negociaciones dirigidas a liberar a los rehenes en Irán.

Primera escala de los rehenes será en Argelia

Argel, Ene. 18 (Latin-Reuters). De ser liberados, la primera escala de los rehenes estadounidenses retenidos en Irán sería Argelia, dijeron hoy diplomáticos occidentales y funcionarios argelinos.

Pero funcionarios en Argel negaron una informa-

Pasa a la página 35

Misa privada celebra Papa

Ciudad del Vaticano, 18 enero (AP). El Papa Juan Pablo II celebró hoy una misa privada para el dirigente sindical polaco Lech Walesa y compartió con él su desayuno, en los que fuentes del Vaticano describieron como la más cálida recepción que el Pontífice puede brindar a un visitante.

"Al dar comienzo a la eucaristía, veo ante mí a toda Polonia", dijo el Papa —oriundo de ese país— durante la misa en su apartamento privado.



AP Radiotfoto para LA PRENSA GRAFICA

COMUNION. Nueva York, enero. 18 (AP). Richard Queen, el rehén liberado por Irán por motivos de salud, recibe hoy la comunión del cardenal Terence Cook en la misa de la catedral de San Patricio.



AP Radiotfoto para LA PRENSA GRAFICA

CUSTODIAN EMBAJADA. Argel, enero 18 (AP). Dos policías argelinos custodian hoy la embajada norteamericana en Argel, al tiempo que continúan las negociaciones dirigidas a liberar a los rehenes norteamericanos cautivos en Teherán, Irán.

\$8 millones de gastos al asumir poder Reagan

Washington, enero 18 (AP). Ronald Reagan prestará juramento como cuatrigésimo presidente de Estados Unidos al mediodía del martes próximo, en una ceremonia de una hora que culminará las celebraciones de entrega de mando más costosas en la historia del país.

Se calcula que cuatro días de festividades, iniciadas hoy con una exhibición de fuegos artificiales frente al monumento a Lincoln, y que finalizarán la noche del martes con nueve bailes de gala, harán que el costo involucrado ascienda a unos ocho millones de dólares, casi el doble de los 4.6 millones gastado en ocasión de la ceremonia inaugural de Jimmy Carter.

Reagan, de 69 años, será el presidente de mayor edad que haya prestado juramento, el primer divorciado en haber sido electo presidente, y el primero en prestar juramento sobre las ornadas escalinatas de la fachada oeste del Capitolio.

El comienzo oficial de las celebraciones fue la exhibición de fuegos artificiales efectuados la noche de ayer, considerada como la más grande en los anales de esta histórica capital.

Hoy se brindará un servicio religioso en la Iglesia Presbiteriana Nacional, una recepción para los inminentes secretarios de gabinete, una recepción para los gobernadores, y tres conciertos en el

Pasa a la página 20

Situación política en C.A. preocupa a Haig

Buenos Aires, enero 18 (AP). El Secretario de Estado designado de Estados Unidos, general Alexander Haig, expresó su preocupación por la situación en América Central, ratificó su negativa a reanudar relaciones con Cuba y dijo que Estados Unidos intervendrá militarmente en el Golfo Pérsico si es necesario para asegurar suministros petroleros.

Haig, cuya confirmación en el cargo fue recomendada ayer por el Comité de Relaciones Exteriores del Senado norteamericano, formuló declaraciones al semanario "Somos", que las reproduce en su edición de hoy.

Sobre cuál será la política norteamericana hacia América Central, el general Haig dijo: "Considero con muchas reservas el

proceso político de Nicaragua y me preocupa igualmente el de El Salvador y el resto de la región".

"Me opongo decididamente a la reanudación de relaciones con Cuba mientras Fidel Castro siga insistiendo, alentando y ayudando la acción terrorista destinada a cambiar a los gobiernos legítimos de este hemisferio por medio de la violencia", sostuvo.

Sobre la cuestión del Golfo Pérsico, Haig manifestó que "debemos vencer a nuestros aliados de la necesidad de defender a cualquier costo los suministros petroleros. Pero de no ocurrir así, entiendo que como nación debemos estar preparados para actuar, incluso

Pasa a la página 35



FILMAN HOSPITAL. Wiesbaden, Alemania Occidental, enero 18 (AP). Varios camarógrafos de la televisión filman el hospital de la Fuerza Aérea Norteamericana en Wiesbaden, en donde serán albergados posiblemente los 52 rehenes norteamericanos cuando sean liberados. Irán pidió hoy a

Argelia el envío de un avión con un grupo de médicos a Teherán para "evitar cualquier pérdida de tiempo", y los médicos ya partieron rumbo a su destino, anunció la Agencia Oficial de Noticias Iraní (PARS).

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 44)